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我 们 就 在 您 身 边

首届淄博齐商大会召开，开放包容的新淄博全力打造最优环境

3366个个项项目目集集中中签签约约总总投投资资11111155亿亿元元

海内外230多名企业家及专家学者共谋发展新路子

逛逛展展馆馆、、看看企企业业，，边边走走边边出出““金金点点子子””

本报9月28日讯(记者 马玉
姝) 9月28日上午，以“开放包
容新淄博 合作共赢谋发展”为
主题的首届淄博齐商大会开幕，
来自海内外的230多名企业家及
专家学者出席。会上，淄博各区
县、高新区、经济开发区与有关
企业和院校现场签约了国家下
一代互联网ip-V6产业园、电力
能源高科技产业园等36个项目，
总投资1115.32亿元。

市委书记、市人大常委会主
任周连华出席会议并致辞；周连
华表示，开放包容的新淄博蕴藏
无限商机，当前正在举全市之
力，大力践行创新、协调、绿色、
开放、共享的新发展理念，积极
推进新旧动能转换重大工程，突
出做好“高、新、轻、绿”四篇文
章，集中打造新材料、智能装备
制造、新医药、电子信息“四强”
产业，这里合作机遇无限，创富

空间广阔。开放包容的新淄博真
诚与各地客商合作共赢，淄博大
抓招商引资招才引智，制定实施

“人才新政23条”，深入推进“四
位一体、组群统筹、全域融合”现
代化组群式大城市建设，五大园
区提档升级，这里阳光雨露充
足，成长空间广阔。开放包容的
新淄博全力打造最优环境，正在
推动各级转变思想观念、转变思
维方式、转变工作作风，强化忠

诚干净、认真专业、担当作为导
向，以“一次办好”改革为切入
点，加力推动政务服务“不见面
审批”和“一门式、一窗式、一网
式”办理，打造“政务服务效能最
高、投资发展环境最优、企业群
众获得感最强”的“三最”城市升
级版，全方位当好服务企业发展
的“店小二”。

周连华表示，本次大会搭起
了舞台、拉开了序幕，热切期盼

有开拓意识、创新能力、国际眼
光的各界友人，真诚邀请有回报
家乡、建设家乡意愿的天下齐
商，来淄博投资兴业、共谋发展，
携手谱写创业兴业的璀璨华章。

副市长盖卫星介绍了淄博
市招商引资、招才引智政策。

“齐商大会是一个非常好的
平台，我们希望以此为契机，加
深与淄博的合作，将先进的技术
落地淄博。”出席嘉宾赵磊说。
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9月28日上午，首届齐商大
会在淄博开幕，海内外200余名
嘉宾如约而至，共同开启一段新
的发展之路和投资之路。

本报记者 马玉姝

新能源车前

嘉宾们频频点头

大会开幕前，参加首届淄博
齐商大会的嘉宾先后考察了淄
博市城乡规划展览馆、淄博新区
(新材料交易中心)、淄博经济开
发区创业广场、山东国金汽车制
造有限公司。

嘉宾一同了解淄博历史文
化的发展历程，感受陶琉文化的
魅力。“淄博是一个非常有历史
和传统的城市，近几年，发展十
分迅猛，琉璃、陶瓷有深厚历史
传统且具有核心竞争力，以这个
为核心同时创新，未来发展前景
很好。”现场，一位嘉宾表示。

来到山东国金汽车制造有
限公司，嘉宾们一边走一边频频
点头，他们有个共同的感受，淄
博在新旧动能转换和科技创新
发展方面势头迅猛。

“淄博是一个发展迅猛的城
市，在新旧动能转换的影响下，
企业迅速转型，已不再是传统意
义上的老工业区。在这里，我们
看到了整个新能源汽车开放式
的生产线紧密协调、有条不紊，
淄博的转型升级和创新发展可
见一斑。”参观时，一位嘉宾说。

“淄博的开放和活力，

让我们有了更大信心”

“淄博是一个非常有工业底
蕴的城市，工业化基础非常好，

包括市政府以及高新区政府对
产业的扶持以及整个行业的开
放和活力让我印象十分深刻。尤
其这次齐商大会让我进一步感
受到了淄博市的开明开放和活
力，让我们对以后项目的开展有
了更大信心。”此次签约的山东
坚纳维智能科技有限公司首席
运营官贺晓龙表示。

苏州奥创未名纳米科技董
事长赵磊表示：“这次大会对我
的触动非常大，昨天我已经在网
上给董事会成员开了一个视频
会，决定接下来要把整个产业化

的技术重心放到淄博来。”
对于此次选择淄博作为新

一轮发展的城市，淄博海泰新光
光学技术有限公司汪方华说，淄
博有较好的营商环境，在区县的
发展对该企业而言很有吸引力。

“我们企业就是把淄博当做重点
的发展方向，随后慢慢把重心往
淄博转移。以光学为基础的发展
方向很多，我们在这边做的医疗
项目，同时也在做生物识别的项
目，将来我们会把青岛作为研发
培育基地，把淄博作为发展壮大
的基地。”

山东坚纳维智能科技有限
公司首席运营官贺晓龙表示：

“这次项目签约，是一个非常好
的开始，对以后的顺利进行奠定
了良好的基础。目前我们在行业
里具备很强的竞争力，结合目前
淄博现有的工业基础情况和良
好的政策，我相信公司在与淄博
合作以后，会得到飞跃式的发
展，实现‘国内一流、世界领先’
的目标。同时，淄博的地理位置
和交通非常方便，不但为我们生
产制造带来便利，而且为我们以
后的市场发展和设备产品的运
输有非常好的优势，我们对这里
充满信心。”

“硬件设施已具备

软件方面有待加强”

“这些年在山东淄博的发
展是非常快，但是与南方诸如
上海、江浙地区相比仍旧有些
欠缺，它更多地是体现在细节
和软件等方面。”空气化工产品
(中国)投资有限公司中国区政
府事务总监黄京涛表示。

黄京涛说：“淄博在硬件
方面都非常不错，譬如高速
公路、城区建设、规划等方面
都非常好，但是在软件方面
以及车站、服务设施、公用设
施上还有待提高。硬件很容
易赶上，但是软件需要一些
时间，所以政府和企业外出
考察的时候可以更多地关注
这些方面，这样可以用最短
的时间赶上发达的城市。”

黄京涛表示，政府在打造
城市这个过程当中扮演的角色
就是要把架子打好，提供更好
地服务，在具体的管理上应优
化流程效率。“侧重点放到提高
效率上来，对今后的营商环境
和城市的经济发展都有更好地
帮助。”

参会嘉宾在一起交流。 本报记者 胡泉 摄
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